

Das Schullandheim des Ceciliengymnasiums Bielefeld eröffnet die neue Saison auf Spiekeroog mit neuen Heimeltern. In den Wintermonaten wurden im Walter-Requardt-Heim die üblichen Instandsetzungsarbeiten durchgeführt. Auch eine neue Gasheizungsanlage mußte eingebaut werden. Die neuen Heimeltern Erika und Günter Beyermann (ganz links und rechts außen) sind schon seit Wochen auf der Insel und haben fleißig mitgewirkt. Den Auftakt der Belegung machte der Jugendchor des Ceciliengymnasiums, um eine Chorfahrt nach Großbritannien vorzubereiten. Das Heim ist in diesem Jahr bereits ausgebucht. Unser Foto zeigt zwischen Erika und Günter Beyermann die drei Zivildienstleistenden des Heimes sowie links Eike Reuter vom Vorstand.